

# Viaje pastoral a México

En los primeros días de su viaje pastoral a nuestro país, Mons. Javier Echevarría se ha reunido con diferentes grupos de personas. En Santa Fe, dedicó una Parroquia a san Josemaría. Ofrecemos un video y una galería de fotos.

29/07/2009

En 2002, el Cardenal Norberto Rivera Carrera encomendó al Opus Dei la construcción y atención de una iglesia en Santa Fe. El Arzobispo

Primado de México bendijo la primera piedra en 2005. La dedicación solemne de la iglesia fue presidida por Mons. Javier Echevarría, invitado por el Cardenal Rivera.

Desde el comienzo del culto en 2005 los frutos han ido creciendo. Hoy, cada fin de semana al menos dos mil vecinos acuden a Misa. Además, 200 voluntarios jóvenes desarrollan ya una labor social en las colonias marginadas de Santa Fe, de la que se benefician cinco mil personas.

**Dedicación de la Parroquia san Josemaría (video) Reseña de la dedicación Imágenes de la iglesia (galería fotográfica)**

---

[opusdei.org/es-mx/article/viaje-pastoral-a-mexico/](https://opusdei.org/es-mx/article/viaje-pastoral-a-mexico/) (02/02/2026)